

# LEWIS HAMILTON

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **British Formula 1 Racing Driver for Mercedes AMG Petronas F1 Team**
- **Seven Time F1 World Drivers' Championship Title Holder**
- **One of the Most Accomplished F1 Drivers in History**



Sir Lewis Hamilton MBE adalah juara Formula 1 tujuh kali Inggris, pemegang rekor dan dermawan. Dia mendapatkan go-kart pertamanya ketika dia berusia enam tahun, dan dua tahun kemudian, dia memenangkan balapan dan kejuaraan kelas kadet, menjadi juara karting kadet Inggris termuda pada usia 10 tahun. Sejak itu dia menjadi salah satu Formula 1 tersukses. pembalap dalam sejarah, dikenal karena hasrat dan dedikasinya pada olahraga. Di luar jalur, Lewis adalah pembicara publik yang sangat dicari yang pidatonya selalu menarik, menghibur, dan informatif karena kemampuannya yang unik untuk terhubung dengan audiensnya dan membagikan pengetahuannya dengan cara yang dapat dipahami semua orang.

## Topics

- Celebrities
- Innovation
- Motivation
- Sports
- Teamwork

Lewis menjadi pembalap kulit hitam pertama yang membalap di seri F1, saat ia melakukan debutnya di McLaren pada 2007 di Grand Prix Australia. Dia memenangkan balapan pertamanya di Grand Prix Kanada akhir tahun itu, melebihi semua ekspektasi dengan performa impresif yang dijuluki "kinerja rookie terbaik dalam sejarah F1". Dia kemudian memenangkan Kejuaraan F1 2008, menjadi Juara Dunia Formula Satu termuda dalam sejarah dan juara Inggris pertama sejak 1966.

Dia bergabung dengan tim F1 Mercedes pada 2013, dan tim tersebut memenangkan 16 dari 19 balapan musim itu, 11 di antaranya diamankan oleh Lewis. Dia adalah pemenang F1 pada 2014 dan 2015 dan menyelesaikan rekor kejuaraan empat tahun antara 2017-20, menyamai rekor Michael Schumacher untuk gelar kejuaraan terbanyak.

Sebelum F1, Lewis menjuarai seri F3 Master, seri F3 Euro, Bahrain Superprix, dan Seri GP2.

Dia adalah olahragawan sejati yang telah memecahkan banyak rekor dan memiliki banyak prestasi untuk ditunjukkan. Di F1, ia telah mengamankan posisi pole terbanyak, memimpin lap, podium, poin karir, dan kemenangan karir. Dia juga telah memenangkan Kejuaraan Dunia Konstruktor Formula Satu delapan kali dan Kejuaraan Pembalap Dunia Formula Satu tujuh kali.

Seiring dengan pencapaiannya di Formula 1, Lewis telah menerima banyak penghargaan lainnya, termasuk penghargaan Pride of Britain, tiga penghargaan Sportsman of the year, dua penghargaan BBC Sports Personality of the Year, dan empat penghargaan FIA Personality of the Year. Dia dilantik ke FIA Hall of Fame pada tahun 2017 dan muncul dalam daftar Time 100 tahun 2020 orang paling berpengaruh secara global. Selain MBE-nya, Lewis dianugerahi gelar kehormatan Tahun Baru 2021 dan dijuluki Sarjana Ksatria sebagai pengakuan atas jasanya pada olahraga motor.

Lewis adalah seorang aktivis yang blak-blakan tentang masalah lingkungan dan

sosial, menggunakan ketenaran dan profilnya untuk mengkampanyekan perubahan. Dia adalah penganjur keragaman dan inklusi dalam motorsport dan pendukung kuat gerakan Black Lives Matter.

Dia adalah Duta Pendidikan Global untuk Save the Children dan mendukung program komunitas dan badan amal seperti United Nation's Children's Fund (UNICEF), Comic Relief, Make-a-Wish, Children in Need dan Rays of Sunshine. Pada tahun 2020 ia mendirikan Komisi Hamilton untuk mendorong kaum muda kulit berwarna untuk mengejar karir di bidang sains, teknologi, teknik, dan matematika.

Lewis adalah salah satu pembalap paling sukses di dunia dan pembicara utama yang sangat dicari. Dia telah memberikan pidato yang menginspirasi di acara global tentang topik-topik seperti motivasi, kerja tim, dan mencapai kesuksesan melawan rintangan. Karisma dan hasratnya terlihat jelas dalam semua yang dia lakukan, menjadikannya salah satu pembicara global yang paling menawan.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*